
 

 

 １１月１７日（日）、本校体育館にて球技大会を行いました。 

今年の種目はポートボールとドッジボールでした。どの競技も白熱した戦いになり、試合のしていない

チームの生徒も大きな声援を送ってとても素晴らしい球技大会になりました。 

準備から運営までしてくれた高２のみんな、ありがとう。 

＊生徒の声 

 ～今年度の球技大会はどうでしたか？～ 

   「みんな熱く盛り上がっていました。ドッジボールは中１と中２の合同チームでしたが、今まで

あまり話さなかった先輩との関わりが深くなれたので良かったです。」 

                                兵庫県神戸市出身 中学１年 

                             

   「球技大会ではあまり行わないポートボールでしたが、準備の段階からみんなで協力し、本番も

楽しむことができて良かったです。」 

                                大阪府箕面市出身 高校２年 

                              

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ９月末から１１月にかけて中学生の運動部の備前東地区総体並びに岡山県総体がありました。 

寮生も朝早くに出発をして、所属している各部で活躍していました。 

 

＊生徒の声 

 ～総体を終えての感想は？～ 

  「県総体は大雨の影響で個人戦のみとなってしまいましたが、初戦を突破することができました。 

  今後も鍛錬を続けて今よりもっと強くなりたいと思っています。」 

                              静岡県静岡市出身 柔道部中学２年 

 

  

 

 

                                

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

《高校受験者対象の説明会で寮生も発表しました》  《卒業アルバムの写真撮影をしてもらいました》 

 

 寮
職
員
の
つ
ぶ
や
き 

 

『 

伝
統
』 

 

今
年
度
の
球
技
大
会
が
終
わ
っ

た
。
本
来
の
目
的
は
寮
生
の
親

睦
で
あ
る
が
、
毎
年
、
時
に
ケ
ン

カ
に
な
る
の
で
は
と
思
え
る
ほ

ど
熱
中
し
た
大
会
に
な
っ
て
い

る
。
こ
の
情
熱
が
今
後
の
寮
生

活
・受
験
・人
生
に
必
ず
活
か
さ

れ
る
は
ず
だ
。
コ
ロ
ナ
渦
で
開
催

を
悩
ん
で
い
た
時
も
、
当
時
高
校

２
年
生
だ
っ
た
４５
期
生
が
、
ど

う
し
て
も
開
催
し
た
い
！
と
強

く
望
み
開
催
す
る
な
ど
、
先
輩

か
ら
後
輩
へ
と
脈
々
と
受
け
継

が
れ
る
伝
統
へ
と
な
っ
て
い
る
。

こ
れ
か
ら
も
よ
り
良
い
行
事
と

な
る
よ
う
生
徒
た
ち
の
情
熱
に

期
待
し
た
い
。 

 

「 

脈
々
」
と
言
え
ば
、
来
年
開

催
の
大
阪
万
博
の
公
式
キ
ャ
ラ

ク
タ
ー
が
ミ
ャ
ク
ミ
ャ
ク
で
あ

る
。
最
近
知
っ
た
が
、
目
玉
が
５

つ
だ
と
思
っ
て
い
た
ら
尻
尾
に
も

あ
り
６
つ
の
よ
う
だ
。 

 

１２
月
に
は
ク
リ
ス
マ
ス
会
。 

毎
年
、
高
２
が
決
め
る
目
玉
景

品
。
今
年
も
楽
し
み
だ
。 

 


